

DIE NOMINIERTEN

Kategorie Nachwuchs

Sven Lehmann, Fussball



GEBOREN AM:	18. Dezember 1991
NATIONALITÄT:	Schweizer, aufgewachsen in Engelburg
GRÖSSE/GEWICHT:	183 cm / 80 Kilo
POSITION:	Mittelstürmer, Linksfuss
AKTUELLER CLUB:	FC St.Gallen Kader 1. Mannschaft
BISHERIGER CLUB:	D-Junioren FC Winkeln dann Uebertritt in die U13 beim FC St.Gallen alle Juniorenkategorien
AUSBILDUNG:	dreijährige abgeschlossene KV-Lehre
BERUF:	seit dem 1.7.2010 in der 1. Mannschaft vom FC St.Gallen
ERSTER EINSATZ:	gegen Bellinzona am 13.5.2010 im Alter von 18 ½ Jahren

i KARRIERENHÖHEPUNKTE

- 2005 – 2007** Ausbildungszentrum des Schweizerischen Fussballverbandes in Emmen besucht vom 14. bis und mit 15. Lebensjahr (2. und 3. Sekundarschule)
- 2007** Teilnahme an der EM U17 2007 in der Türkei
- 2009** Turniersieg am Länderturnier in Frankreich mit der U19 Nationalmannschaft
- 2011/2012** Aufstieg von Challenge League in Raiffeisen Super League (Saison 2011/2012)

i TIEFPUNKTE

- 2009** 3 x Nationalmannschaftsaufgebot erhalten und 3 x verletzungsbedingte Absage
- 20.12.2010 – 01.04.2011** Tumorentfernung aus Schienbein
- 15.03.2012 – 31.01.2013** Beinbruch im Abschlusstraining

Mit Fussball begann ich mit 5 Jahren beim FC Winkeln. Mit 12, im Sommer 2003, wechselte ich zum FCSG in die U13. Die Primarschule besuchte ich in Engelburg, die erste Sek. in der «Fladä», die zweite und dritte Sek. war ich in Emmen (LU) in einer Sportschule des schweizerischen Fussballverbandes mit Spielern aus der ganzen Schweiz. Das war von 2005–2007. Nach dieser Zeit begann ich eine KV-Lehre bei der Helvetia, die ich nach 3 Jahren abgeschlossen habe. 2007–2010.

Zurück zum Fussballerischen. Im Jahre 2008 war ich mit der U17 Nationalmannschaft an der EM in der Türkei, da hatte ich mein erstes Länderspiel gegen Frankreich. Weitere Länderspiele folgten mit der U19 Nati 2009 wo wir unter anderem ein Turnier mit Frankreich, Polen und Griechenland gewannen.

Nach meiner Ausbildung 2010 begann ich als Profi beim FCSG unter Uli Forte. Am 13.5.2010 gab ich mit 18 mein Debut in der Super League gegen Bellinzona. Leider wurde im Dezember 2010 ein Knochentumor diagnostiziert was mich mind. sechs Monate zurückwarf. Die nächste Saison 11/12 mit Jeff Saibene, ist dann für mich gut gestartet. In den ersten vier Spielen zwei Tore, danach hatte ich noch Teileinsätze z.B. gegen Bellinzona wo ich mein drittes Tor erzielen durfte. Mitte Rückrunde hab ich dann mein Bein gebrochen und war ein Jahr verletzt bis März 2013. Jetzt bin ich Gesund und hoffe auf eine gute nächste Saison.

